
沖縄平和行進報告書 

 

東北地方八戸支部 幹事立花楽人 

沖縄平和行進に初めての参加となりました。何もわからないまま現地の方々と合流しました

が、スムーズに受け入れてもらったり日程を組んでくださり、とてもわかりやすく行動するこ

とができました。この 3 日間で沖縄のことを今までとは違う視点で見ることができ、いい経験

になりました。 

宜野湾市立グラウンドで行われた「5・15 平和と暮らしを守る県民大会」では、強い日差し

の中いろいろな方の話を聞いて勉強になることがたくさんありました。夜に行われた交流会で

は日本全国の全港湾の仲間たちと交流ができ、横のつながりを感じることができました。現地

視察では米軍基地を見にいきましたが、基地はとても広く、その上騒音がすごいとのことだっ

たので、沖縄県民の基地に対する思いがよくわかりました。この 3 日間で世間に対する見方や

価値観が変わり、とてもいい経験になりました。 


